
６月３日 運動会を終えて 

 

 運動会が終わりました。1日、延期してしまいましたが、良い天気の中で、多くの人に見

ていただき、本当に良かったです。みなさんの演技、特に長い時間練習した、ダンス、表現

について、私が感じたことをお話しします。 

 まず、1，2年生の「千プロ～120周年記念パーティー～」は、笑

顔とオリジナルなポーズが素敵で、元気に踊ることで、見ている人

が元気になりました。「元気を届ける 120周年記念パーティー」で

した。 

 3，4年生の「千束エイサー120th」は、沖縄の伝統を力強く踊り

ました。一つ一つのエイサー始まりは、200 年前とも、500 年前と

も言われていますが、踊り継がれてきた「人々の思いを乗せ、思い

を伝える千束エイサー」でした。 

 5,6 年生の「飛躍～心ひとつに～」では、心がひとつになった、

統一された美しさ、しなやかさを感じる表現でした。演じていると

きの真剣な表情も素晴らしく、一人一人の思いが一つになり、全体

として大きく成長、進化していることを感じました。運動会前の自

分と、違う自分になった、「限界を超え、大きく羽ばたいた 飛躍～

心を一つに～」でした。 

 さらに、がんばった人のお話をします。このような素敵な運動会

になるために、みなさんの前にいる先生方のがんばりにも、私は拍

手を送りたいと思っています。みなさんの演目、特に、表現、ダンス

はすべて先生たちのオリジナルです。あの表現、ダンスを１から創り上げるのは本当に大変

なことです。ある先生は、ゴールデンウィークの間、ずっと考えていたとお話しされていま

した。休みの日まで、みなさんのことを考えて下さる先生方、ありがたいですね。ここにい

る大人も子供も、みんなの力を合わせた 120周年記念運動会でした。 

 さて、もう一つ、６月に入り、1学期が半分を過ぎました

ので、音読の合格者についてお話しします。１つ合格の人 

１３６人  ２つ合格の人 ２２人です。 とてもたくさ

んの人が覚えて音読を聞かせてくれたのは、とてもうれし

いです。まだ、校長室に来ていない人、自信なくてもいいで

す、つっかえたり、思い出したりしながらでもいいですので、まずは、担任の先生に聞いて

もらって、どんどん校長室に聞かせに来てください。 

 120周年のお祝いの 1年の 2か月が過ぎました。ここまで、とても良い毎日を過ごすこと

ができました。1学期の後半は、プールが始まり、色々な学年の校外学習なども行われます。

引き続き頑張っていきましょう。 


